
Colorido desfile en honor a
San Miguel Arcángel, en Garay
Un colorido desfile estudiantil, cívico y militar se realizó
en  honor  al  santo  patrono  San  Miguel  Arcángel,  protector
espiritual de la guaireña comunidad de Gral. Eugenio A. Garay.

FTC custodia a técnicos de la
ANDE en Horqueta

Efectivos militares
custodiaron a los operarios de la Administración Nacional de
Electricidad
(ANDE) para salir de la zona de Santa Librada, en Horqueta,
donde realizaron
trabajos de reposición del servicio de energía, tras la caída
de varias torres
de alta tensión por los fuertes vientos del miércoles pasado.
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Precisamente, en julio
de 2014, el Ejército del Pueblo Paraguayo (EPP) derribó una de
las estructuras
metálicas, dejando sin energía eléctrica a varios puntos del
Norte.

Los militares de la
Fuerza de Tarea Conjunta (FTC) acompañaron a los funcionarios
de la ANDE en el sitio
donde realizaban los trabajos para reponer el servicio de
energía eléctrica.

Debido a los
fuertes vientos que se registraron en la noche de miércoles
último en el
departamento  de  Concepción,  varias  torres  de  alta  tensión
cayeron en el distrito
de Horqueta, informaron desde la ANDE.

Los técnicos iniciaron
los trabajos para reponer el servicio de energía eléctrica y
cerca de las
18:00, uniformados instalados en  Horqueta, llegaron hasta el
sitio donde se
realizaban las tareas para efectuar la cobertura de seguridad,
teniendo en
cuenta que es una zona de influencia del EPP.

En San Pedro

La Gerencia de la
ANDE también informó que la Línea de Transmisión en 220 kV
Carayaó – San
Estanislao, Horqueta, que une con las Subestaciones Horqueta y
San Estanislao,
en el departamento de San Pedro, también informó que salió de
servicio a raíz
de la caída de cuatro torres caídas de 220.000 Voltios.



Unos 43.000
usuarios de las localidades de Antequera, 
Barrio San Pedro, Nueva Germania, Cruce Liberación, Choré, San
Pablo,
Lima, San Vicente, Gral. Resquín, Tacuatí, Santa Rosa del
Aguaray, Toro Pirú y
San  Pedro  Norte  se  vieron  afectados  con  el  corte  del
suministro  eléctrico.

La caída de los
torres se produjeron cerca de la medianoche del miércoles.

Los técnicos aislaron
las zonas afectadas para reponer el servicio en un tiempo en
las localidades
mencionadas. Para el efecto colocaron  torres de emergencia,
que reemplazarán a las 4
derribadas durante la tormenta, informaron.

Declaran de interés cultural
festejos patronales de Luque
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La misa folclórica
en  guaraní,  el  paseo  aéreo  de  la  imagen,  la  procesión
terrestre  y  el  karu  guasu
en honor a la Virgen Nuestra Señora del Rosario, protectora
espiritual de los
luqueños, constituyen las principales actividades para este
domingo, a partir
de las 08:00, en la plazoleta del Santuario.

La mayor fiesta patronal de Luque ya está en plena marcha y
culminará el próximo 7 de octubre. La principal festividad
mariana de la ciudad fue declarada de “interés cultural y
social” por la Cámara de Diputados, informaron este jueves
desde la organización.

La celebración
eucarística folclórica en honor a la protectora espiritual de
los luqueños
comenzará a las 08:00 en el Santuario Ecológico de Luque y
será oficiada por el
cura rector del Santuario Richard Noguera.
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Una vez finalizado
el oficio religioso, la imagen será alzada a una camioneta y
trasladada en
caravana hasta la base de la Fuerza Aérea para sobrevolar los
principales
barrios  de  la  “Ciudad  de  la  música”  para  saludar  a  los
católicos.

Luego del recorrido
aéreo en helicóptero, la protectora espiritual de los luqueños
descenderá en el
estadio  Feliciano  Cáceres,  desde  donde  proseguirá  la
procesión,  pero  ya  en  una
carreta tirada por bueyes.

Este recorrido lo
hará por las principales calles del microcentro hasta llegar
al Santuario. El
pueblo luqueño en general esta invitado a participar del mayor
y populoso
evento religioso.
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Entretanto, en el
patio  del  templo  se  organiza  el  karu  guasu  y  la  peña
folclórica  para  compartir
con familiares y amigos, informó Rocío Lezcano, de la comisión
de festejos
patronales de Luque.

Las actividades
marianas continuarán el lunes con tres misas: a las 08:00 y a
las 14:00, con
los estudiantes de escuelas y colegios, y una tercera, la misa
central, a las
19:00, para todos los fieles.

Retumbó en Luque

Este jueves se dio
a  conocer  que  la  Cámara  de  Diputados  declaró  de  “interés
cultural y social”,
los festejos patronales de Luque. La información fue recibida
con beneplácito
por la feligresía.

En el documento se
señala  “la  importancia  de  mantener  viva  la  tradición,
costumbre  e  identidad  a
futuras generaciones”.

Los luqueños
recibieron la información en plena fiesta patronal, que se
inició el pasado
sábado con la tradicional “Bandera jere”. La conmemoración a
la Virgen del
Rosario será el próximo 7 de octubre.



Caminera  ejecuta  estricto
operativo rumbo al Rally del
Chaco
La Patrulla Caminera inició este jueves un fuerte operativo de
control de vehículos y conductores que viajan para participar
de la edición nro 45° de la tradicional competencia Transchaco
Rally 2018.

Intensifican controles en los
shoppings de Central

La Subsecretaría
de Estado de Tributación (SET), a través del Departamento
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“Jeroviaha”,
intensifica los controles a los contribuyentes, como parte de
su objetivo de
combate frontal a la evasión.

En lo que va
del mes de setiembre, se realizaron varios procedimientos de
relevamiento de
datos, control de comprobantes de venta y registro de las
transacciones en los
diferentes shoppings del departamento Central.

Los
funcionarios de “Jeroviaha” visitaron los centros comerciales
situados dentro
del San Lorenzo Shopping, Pinedo Shopping y Shopping Mariano.

En estos
negocios llevaron a cabo los procedimientos a través de método
de “Punto Fijo”,
que consiste en corroborar la emisión de comprobantes de venta
por las
transacciones realizadas por el contribuyente.

Con estos controles, se busca verificar la conducta tributaria
de  los  propietarios  y  encargados  de  los  establecimientos
visitados.

Los funcionarios de Jeroviaha, a través del trabajo y las
capacitaciones, en cada una de sus intervenciones instan a los
contribuyentes a cumplir con sus obligaciones tributarias de
manera a evitar sanaciones.



Indigente  y  vehículos  son
arrastrados por raudales

En San Lorenzo. Los agentes de la Patrulla Caminera
dirigiendo el tránsito en  medio del raudal y peligro.

Agentes de la Patrulla Caminera remolcaron numerosos vehículos
 arrastrados  por  raudales  formados  en  Avelino  Martínez  y
Brasil y zona “Metrobús” sobre ruta 2 Mariscal Estigarribia,
de San Lorenzo. Entretanto, en Ñemby, un indigente habría sido
llevado por el agua al caer al cauce de un caudaloso arroyo.

Aparentemente, el hombre vivía debajo de un puente de hormigón
que cruza el Acceso Sur y al desbordarse el arroyo habría sido
arrastrado, denunciaron los vecinos.

Un grupo de
bomberos  intentó  ayudarlo  pero  el  desconocido  cayó  en  el
caudaloso arroyo y ya
no pudo salir. Luego intensificaron la búsqueda para tratar de
encontrarlo, informó
la Policía.
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Vehículos

Por su
parte, La Patrulla Caminera informó acerca de varios vehículos
arrastrados por
los raudales formados en diferentes puntos en San Lorenzo a
raíz del desborde
el arroyo Ycuá Pa’í.

En ese
sentido, el inspector Lucas Sosa, con un grupo de 20 cadetes
ayudaron a los
conductores para evitar accidentes. Durante la recorrida en la
patrullera remolcaron
varios vehículos varados y arrastrados.  

A raíz de la
intensa lluvia que caída y generaba peligrosos raudales en la
zona de Metrobús
de  la  ruta  2  y  zona  de  Avelino  Martínez,  procedieron  a
clausurar momentáneamente
para precautelar la seguridad de los conductores, debido a la
poca visibilidad.


